



EN COAHUILA, GUARDIA NACIONAL ASEGURA MALETAS CON MÁS DE 33 KILOS DE POSIBLE MARIHUANA

- Binomio canino detecta el probable enervante en la Central de Autobuses de Torreón

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública y para contribuir a la Estrategia Nacional de Prevención de Adicciones Juntos por la Paz, en el estado de Coahuila, integrantes de la Guardia Nacional (GN) aseguraron dos maletas con más de 33 kilos de posible marihuana, ocultas en un autobús de pasajeros.

Como parte de las acciones estratégicas para evitar el trasiego y la distribución de narcóticos, divisas y armas de fuego, guardias nacionales, en compañía de un binomio canino, ingresaron con la debida autorización a la zona de andenes de la Central de Autobuses de Torreón.

En el lugar visualizaron un camión de pasajeros procedente de Ciudad Juárez, Chihuahua, con destino a Matamoros, Tamaulipas; al llevar a cabo el rastreo preventivo en el compartimiento de equipaje, el ejemplar canino se interesó por dos maletas de color negro, ante las cuales mostró un cambio de conducta que indicaba la posible presencia de alguna sustancia ilícita.

Los integrantes de la Guardia Nacional realizaron una revisión a las maletas, y en su interior localizaron siete paquetes confeccionados con cinta canela, los cuales contenían hierba verde y seca con las características de la marihuana y un peso de más de 33 kilos.

Se cotejaron las guías de equipaje para ubicar al propietario de las maletas, pero éstas no correspondían a ninguno de los pasajeros. El aparente enervante fue asegurado y puesto a disposición ante la agencia del Ministerio Público Federal en la entidad, donde continuarán las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso con la ciudadanía de erradicar en el país el trasiego y la distribución de todo tipo de sustancias que afecten la salud de la población.

#LaGuardiaNacionalEstáContigo

